

### 恵みの雨を楽しんで

5月の終わりにはやくも台風1号が発生し、28日は大雨警報のため学校は臨時休業となりました。特に大きな被害もなく大事には至りませんでした。これからの雨の季節、油断することなく災害への備えをしていきたいものです。そしてもちろん、雨は万物の恵み。この時期に十分な雨が降ることは農作物や自然にとってとても大切です。また、個人的なことですが、私は雨



の音が大好きですので、ゆったりとした時間に雨音を聞くと、とてもリラックスした気持ちになれます。ジメジメとした湿気や煩わしさを感じることの多い梅雨の季節ですが、恵みの雨を感じる瞬間や雨上がりの虹も楽しみたいですね。

7月行事予定⇒



竜門小学校HP⇒



### 学校探検、2年生頑張りました！

5月13日は2年生が1年生を連れて、学校探検をしました。去年、探検に連れて行ってもらっていた新2年生。たくましく成長して、1年生の手をつないで学校のあちこちを案内していました。ハキハキと教室の説明をする姿はとても頼もしかったです。



### キッズサポート(2年・5年)

5月20日、今年も2年生・5年生でキッズサポートを実施。5年生は、2年の時に教えてもらった「心のブレーキ」という言葉をしっかり覚えていました。ルールを守ることの大切さや人を思いやる心について、わかりやすく丁寧に教えていただきました。5年では刑法という言葉を使って、犯罪行為についても考え、誰もが安全に幸せに生きていくことの大切さを学びました。少年サポートセンターの皆様、ありがとうございました。



## 交通安全紙芝居(1～3年)

5月21日、交通安全協会岩出支部粉河分会女性教育班から8名の指導員の方々が1年～3年を対象に、道路の渡り方など交通安全についての紙芝居を見せてくれました。着ぐるみのパンダとウサギは今年も大人気でした。



## 修学旅行(京都／兵庫方面)

今年の修学旅行は3校合同。竜門・川原・長田小学校のメンバーで行って来ました。来年中学校で一緒に学ぶ仲間たちです。修学旅行に先立っての金銭教育は、川原小学校にお邪魔して学習して来ました。今年は行き先も変更し、金閣寺・清水寺・三十三間堂の京都方面に、神戸ネスタリゾートを加え、楽しい二日間を過ごしました。

お天气に恵まれ、二日目のネスタリゾートでは、普段経験できないようないろいろなアトラクションに挑戦し、たくさんの思い出が出来ました。保護者の皆様には、準備・送迎等のご協力ありがとうございました。



## ～ PTA 活動 ～

## リサイクルありがとうございました

5月25日(土)に第一回リサイクル活動を実施しました。朝早くからのご参加、ありがとうございました。

地域を回っての回収は大変な作業だったと思います。役員の皆様、資源提供のご協力をいただいた地域の皆様ありがとうございました。(第2回リサイクルは2月予定です。)

収益金37,180円 詳細はこちら ⇒



## 感謝状(みどりの愛護)

6月1日和歌山城ホールにて開催された【第35回全国「みどりの愛護」のつどい】に、おいて「竜門小育友会河川愛護会」が和歌山県都市緑化功労者知事表彰受賞団体の一つに選ばれ、感謝状をいただきました。長年にわたる育友会草刈り活動の功績が認められたものです。保護者の皆様に御礼申し上げます。

